

#JUGEND 11. November 2017

20. Bundesjugendkonferenz der DGB-Jugend

Alle vier Jahre treffen sich rund 200 junge Gewerkschafter_innen, um die politischen Leitlinien und Schwerpunkte der Gewerkschaftsjugend zu diskutieren, abzustimmen und zu beschließen. Mit dabei ist auch eine fünfköpfige Delegation der EVG Jugend.



Die 20. DGB-Bundesjugendkonferenz steht unter dem Motto "Still Loving Solidarity". 108 Anträge thematisieren gute Ausbildung, Arbeit und Bildung, Perspektiven der DGB-Jugend und – das Konferenz-Motto sagt es schon – die Möglichkeiten einer solidarischen Gesellschaft.

Wir freuen uns, gemeinsam mit den Kolleg_innen der DGB Gewerkschaften, die Zukunft für junge Menschen zu gestalten. Mit diesem Kongress legen wir gemeinsam die Themen der Gewerkschaftsjugend für die kommenden Jahre fest. Wir setzen uns ein für bessere Ausbildungs-, Studien- und Arbeitsbedingungen, für gerechte Sozial- und Wirtschaftspolitik und für eine solidarische Gesellschaft und zeigen klare Kante gegen Rechte und Rechtspopulisten.

Die aktuelle politische Situation in Deutschland, Europa und vielen Teilen der Welt, ein wahrscheinliches Jamaika-Bündnis und die Veränderung der Arbeitswelt durch Digitalisierung sind einige Beispiele mit den wir uns befassen müssen und werden.

Wir wünschen uns auch in Zukunft ein starke, schlagkräftige und laute Gewerkschaftsjugend, die sich für die Interessen der Menschen einsetzt und das wir es auch in der Zukunft schaffen, unsere Ziele zu erreichen und möglichst viele junge Kolleg_innen zu begeistern und für unsere Sache zu organisieren.



[Alle Bilder anzeigen »](#)